
5 Pièces

161 m²

Réf. L1755SJ

10 000 €

Nice
Appartement à louer (06000)
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Situé idéalement près de l'avenue Verdun avec ses boutiques de luxe,

à 200 m de la Promenade des Anglais et des restaurants.Découvrez au

dernier  étage  d'un  hôtel  5  étoiles,  en  plein  cœur  de  Nice,  un

appartement  privé  de  160  m2  offrant  :-  3  chambres,  dont  une  suite

principale  avec  salle  de  bain,  dressing  et  espace  bureau.-  Un  salon

lumineux  donnant  sur  une  terrasse  d'angle,  offrant  une  vue

panoramique  sur  la  Promenade  des  Anglais.-  Bénéficiez  d'une

tranquillité  d'esprit  grâce  à  une  réception  ouverte  24/7  et  des

ascenseurs sécurisés par carte magnétique.Au 6ème étage, profitez du

"SEEN", un ...

Excellence in the heart of the French RivieraIdeally located on Avenue Verdun with

its  luxury  boutiques,  only  200  m  from  the  Promenade  des  Anglais  and  its

restaurants.Discover this 160 m2 private apartment in a 5-star hotel in the heart of

Nice:-  3  bedrooms,  including  a  master  suite  with  bathroom,  dressing  room  and

office  space.-  A  bright  living  room opening  onto  a  corner  terrace  with  panoramic

views  of  the  Promenade  des  Anglais.-  Enjoy  unparalleled  tranquility  thanks  with

24/7 reception and secured elevators by magnetic card.On the 6th and top floor,

enjoy "SEEN", a restaurant & bar offering ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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